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Antrag: Sondersitzung des Sport-, Jugend- und Sozialausschuss zur Information über die Arbeit des 
BASIS e.V. 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
 
die SPD Fraktion stellt den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung im SJSA: 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Vorsitzende des Sport-, Jungend- und Sozialausschusses wird beauftragt, eine Sondersitzung mit 
dem Thema „Arbeit und Zukunft des BASIS e.V.“ vor den Haushaltsberatungen für 2020 
einzuberufen. In der Sondersitzung ist der Verein BASIS e.V. einzuladen und mit Rederecht 
auszustatten. 
 
 
Begründung: 1 
 2 
Der BASIS e.V. hat sich seit seiner Gründung 1994 zu einer immer bedeutsamer werdenden Institution 3 
entwickelt, die auf vielfältige Weise Menschen mit Beeinträchtigungen und Behinderungen  hilft , am 4 
gesellschaftlichen Leben teilzuhaben  und wirkt mit seinen Aktivitäten weit über die Grenzen unserer 5 
Stadt hinaus.   6 
 7 
Insbesondere vor dem Hintergrund der immer wieder sich im Gespräch befindlichen räumlichen 8 
Einschränkung des Vereins, ist die Frage der Zukunftsperspektiven des BASIS e.V. mit weiterhin 9 
zukünftigem Sitz in unserer Stadt eine bedeutende Frage, die es im Gespräch mit dem Verein zu 10 
betrachten gilt. Darüber hinaus sollte in der Sondersitzung der Verein die Möglichkeit besitzen, sich 11 
und seine Arbeit den Ausschussmitgliedern zu präsentieren. 12 
 13 
Idealerweise findet die Sondersitzung vor den Haushaltsberatungen statt.  14 
 15 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Melanie Wegling 
(Fraktionsvorsitzende) 
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